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ずっと以前の PTA活動 

「本部役員」と「多くの委員会」 

R3年度まで 

「本部役員」と「応援隊」 

R4年度から 

「学年委員」と「応援隊」 

（当番活動と係活動の関係 

進化するこの先の PTA活動 

これからも進化し続けます！ 

具体的なアイデアを持ち寄って話し合

いましょう！ 

。 

応援隊も学年委員も同じ PTA活動 

永田台小学校の PTA活動は「できるときに、で

きることを、できる分だけ活動していこう」とい

うスタイルです。誰かがやればいいではなく、ど

の保護者にも PTA 活動にかかわっていただきた

いのです。学年委員は在学中に 1回はお願いした

いですが、時期や回数にかかわらず、応援隊とし

てかかわっていただくことは大歓迎です。 

忙しいから続けられない 

年に何度も出られない 

代表になりたくない 

会員やめようかな？ 

今回のことは新しい試みであり、本部の役割を

担っていただくために学年委員を設立したの

で、今活動できている応援隊は現状維持で活動

していただき、随時検討していきましょう。 

そもそも PTA活動とは？→ 学校にとってなくてはならない存在です！ 

・子どもたちの健やかな成長のために親と先生だけでなく家庭、学校、地域社会がお互い

に協力し合ってさまざまな活動を行う集まりです。 

・入会のための強制力はありません。活動内容は学校ごとに決められます。 

・ご自身のお子さんのことだけでなく、学校や先生のことをよく知ることができます。 

・相談できるママ友、パパ友ができます。 

 

できる人がやるなら私はやらなくても・・・ 

やっぱり大変そう 

一度引き受けたらずっとやらないとだめ？ 

決められたことならできるんだけど・・・ 

 

学年委員は卒業までに一度やっていただけれ

ば助かります。 

誰でも気軽にできるように、年間スケジュール

やマニュアルを作ります。 

学校には「当番活動」と「係活動」があります。 

「当番」はみんなのためになくてはならない活動、 

「係」はあると助かり、学校生活が豊かになる活動です。 

ＰＴＡ活動において「みんなのためになくてはならない」活動とは何でしょうか。考え方

はいろいろあると思いますが、「学校外と深い関係がある活動、お金に関わる活動」は『当番』

であるべき活動ではないかと考えています。そして学年委員はこの『当番』にあたる活動を

していただきたいと考えています。  

 

・横浜市ＰＴＡ、南区ＰＴＡなどと連携して様々なＰＴＡ活動を行うＰＴＡ本部 

・区役所や土木事務所、警察署と通学路の安全について考える「スクールゾーン対策協議会」 

・地域の皆様のご協力をいただき地域の防犯に貢献する「こども１１０番の家」 

・もしもの時に見舞金の等の支給が受けられる「安全教育振興会」 

・会員の皆様からお預かりしたＰＴＡ会費を適切に管理・処理している「会計」 

 

 これらは学校の独断でやめることが出来ない活動であり、そして毎年、それを担っていた

だける人材を安定して選出していくため、お子さんの在学中 1回程度お引き受けいただくよ

う、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 ここには教職員もかかわります。 

かねてからお伝えしておりますように、２０２１年度末

の役員選出でＰＴＡ本部役員をお引き受けいただける

方が定員に満たずＰＴＡ本部を組織できなかったため、

ＰＴＡ本部役員の役割をしてくださる人材を確保する

ために、 学年委員を設置することにしました。 


